



# あだっこ

五條市立阿太小学校だより  
平成30年9月28日  
第3号

【あ】かるく元気な子 【だ】れにも親切な子 【し】かり考える子 【こ】とばを大切にする子

## 運動会

今年の運動会は、予定していた9月22日（土）が雨天になり、次の日に延期になってしまいましたが、23日（日）は、すがすがしい青空の下、運動会を実施することができました。保護者の方や地域の皆さんに大勢お越しいただいたおかげで、子どもたちは大きな達成感を味わうことができました。

本当にありがとうございました。

子どもたちが今年の運動会のテーマとしたのは、「お世話になった人に感謝の気持ちを伝える運動会にする」ことでした。子どもたちが自分たちでテーマを考え、それに向けてどんな種目にしたらよいか工夫し、準備し、練習を重ねました。かなり練習期間が短く、どこまでできるか心配していましたが、子どもたちは本当によく頑張りました。子どもたちに主体性があるからこそ、頑張れたのだと思います。『主体性』は、子どものやる気を引き出し、集中力を高めます。また、終わってからも大きな満足感や達成感を得られることができると考えます。

子どもたちは、この運動会をやり遂げたことで、大きな成長をしたと自分自身でも感じていることでしょう。今後は、頑張ればできるという自信をもって、他のことにも取り組んでいってけると期待しています。



【だんじりで盛り上がった  
応援合戦の入場】



【阿太っ子ダンスにゴーカスター登場】



【地域の種目にほぼ全員の方が参加（感謝！）】

## 朝のボランティア

阿太小学校では、登校してすぐの時間帯に子どもたちがボランティアでそうじをしています。運動会前は、運動場の草引きをしてくれる子が多いです。普段は、玄関前の落ち葉はきをしてくれる子が多いです。

他にも、花壇の草引きや教室の窓ふき、黒板消しのそうじ、廊下のそうじなど普段のそうじではなかなか行き届かないさまざまなところをきれいにしてくれています。何をするか自分で考えて清掃活動をしています。



【運動場の草引き】

『自主的に考えて行動する』ことができる子どもたちは、素晴らしいです。将来、社会に出たときにも非常に重要なことですので、これからも大事にしたい活動です。



【落ち葉はき】

※子どもたちの学校での様子等をブログで紹介しています。阿太小学校HPを開いて「ブログ」をご覧ください。スマホ等でも見ることができます